
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIEMTNO SUSTETNÁVEL 

E CULTURA DE PAZ DA PREFEITURA REGIONAL CIDADE TIRADENTES 

Ata da Terceira dos Conselheiros Regionais de Meio Ambiente, Desenvolvimento 

Sustentável e Cultura de Paz da Prefeitura Regional Cidade Tiradentes. 

Aos dez dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito,  reunião teve início às 18:50hs com 

a presença dos conselheiros: Cecíclia G. da Silva , Annie Bower Vissichio, Divani 

Andrade, Kelly Cristina Silva Puga, Maria José S.Barbosa, Sanderli Aparecida de Brito, 

Andreiza Oliveira assinados na lista de presença.  

A reunião não atingiu o quórum mínimo para deliberações.  

Rute Cremonini da SVMA/DPP deveria realizar, conforme pauta, 

apresentação/alinhamento da funcionalidade/competência do CADES ,  entrou em 

contato justificando ausência por motivo de convocação para reunião com o Secretário. A 

pauta ficará transferida para a próxima reunião.  

O grupo aproveitou o tempo para dirimir dúvidas relativas ao funcionamento da máquina 

pública com o objetivo de entender o seu funcionamento e assim otimizar a atuação 

enquanto conselheiro do meio ambiente.   

Sanderli explica para os presentes a estrutura de Estado, suas competências gerais e as 

atribuições da Prefeitura como um todo e principalmente o papel das Prefeituras 

Regionais e da SVMA. Faz um apanhado geral sobre orçamento público municipal e 

estadual para o desenvolvimento de ações relativas a preservação do meio ambiente e 

como se processa a política pública.  

Ana questionou a questão das enchentes, das nascentes e do esgoto e a necessidade de 

identificar essas demandas e enviá-las aos órgãos responsáveis. Sanderli pondera que 

tão importante quanto a identificação de demandas é o grupo de conselheiros pensar em 

ações que possam ser desenvolvidas pelo grupo. Pensar em ações compatíveis com a 

capacidade do grupo. Cita como exemplo: atividade com os condomínios para ampliar a 

coleta seletiva; ação com os catadores de material reciclável para interação com os 

síndicos e moradores para facilitar a separação e coleta desses materiais, pensar em 

projeto de horta comunitária, dentre outros.  

Andreíza fala da importância de realizar o planejamento de ações do CADES regional 

para que possamos por em prática essas ações. Sanderli informa que irá encaminhar a 

proposta para inclusão na pauta da próxima reunião e retomarmos essa discussão e 

esperando que tenhamos quórum para a tomada de decisão.  

Sanderli pergunta ao grupo se alguém possui informes. Divani lembra da posse do 

Conselho Gestor do hospital bem como da posse do Conselho Participativo. Esgotado os 

assuntos reunião foi encerrada. Ata lavrada por Sanderli Aparecida de Brito. 

Ausentes: Emerson Pellegatti da Silva, Geraldino Manoel, Luiz Gonzaga Dantas-SMDHC, 

Almir dos Santos Amorim-SMS, Lygia Helena de Oliveira-SMADS 

Ausências Justificadas: Fernando Rodrigues Delhi-SVMA, Diogo Nery da Silva-SMEL 

 

São Paulo, 10 de janeiro de 2018. 
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